



Une année exceptionnelle pour la CCISF

Saguenay, le 22 septembre 2020 – Au terme d'une année exceptionnelle sur le plan de l'animation économique, la Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord (CCISF) présentait aujourd'hui à ses membres l'impressionnant bilan de sa dernière saison lors de sa première assemblée générale annuelle (AGA) virtuelle. À titre d'exemple, voici quelques-unes des réalisations :

- 47 activités (du 1^{er} juillet 2019 au 30 juin 2020) ;
- 2500 personnes atteintes ;
- Présence très active durant la pandémie (infolettres quotidiennes, capsules avec expert, sondages aux membres, etc.) ;
- Première chambre au Québec à annoncer la tenue d'un gala virtuel ;
- Plusieurs nouveaux projets, dont Leadership au féminin et promoteur collectif dans le cadre du PACME en collaboration avec l'UQAC ;
- Participation au BAPE et écriture d'un mémoire pour le projet de desserte en gaz naturel de la zone IP Saguenay par Énergir ;
- Réalisation d'une étude sur les filières potentielles liées aux grands projets ;
- Très grande présence médiatique, avec l'envoi de 38 communiqués et plus de 182 mentions dans les médias.

« La saison 2019-2020 s'est révélée être une année incroyable. Marquée par un départ fulgurant, nous avons présenté un nombre d'événements record – 47 en tout, avec plus de 2500 personnes atteintes, et mis sur pied plusieurs nouveaux programmes. Je termine l'année et recommence cette nouvelle saison avec le sentiment d'aider nos entreprises et de faire une réelle différence dans notre communauté. Vous pouvez compter sur nous pour construire l'avenir », a déclaré Sandra Rossignol, vice-présidente exécutive et directrice générale.

L'AGA a également été l'occasion d'élire le nouveau conseil d'administration. Carl Laberge a vu son mandat reconduit pour une 3^e année consécutive à titre de président, alors que Simon Mc Nicoll poursuivra ses fonctions de vice-président jeunesse.

« Je tiens à remercier les membres de me faire confiance pour un 3^e mandat et c'est humblement que j'accepte. Encore une fois, cette année en sera une de transition, particulièrement à cause de la crise et de tout ce que cela implique. En tant que président, je m'assurerai que la Chambre continue le travail entamé afin de bien positionner Saguenay-Le Fjord pour la relance et d'avoir la croissance que nous méritons », a souligné Carl Laberge, président de la CCISF.



CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE SAGUENAY-LE FJORD

« Je suis très satisfait d'avoir l'opportunité de poursuivre mon mandat pour une deuxième année. Le territoire de la CCISF regorge de jeunes entrepreneurs dynamiques et talentueux et je suis heureux de continuer à les représenter », a dit Simon Mc Nicoll, vice-président jeunesse de la CCISF.

Voici la composition du nouveau conseil d'administration :

- Carl Laberge, président-directeur général de Port de Saguenay (président) ;
- Valérie Gilbert, directrice développement organisationnel chez Groupe Gilbert (1^{re} vice-présidente) ;
- Sébastien Renaud, coordonnateur service de développement international pour le Centre de services scolaire des Rives-du-Saguenay (2^e vice-président) ;
- Simon Mc Nicoll, responsable de dossiers chez Raymond Chabot Grant Thornton (vice-président jeunesse) ;
- Yannick Harvey-Tremblay, partenaire RH chez Nordia (trésorier et représentant jeunesse) ;
- Alexandre Simard, architecte chez Les Maîtres d'Œuvre (représentant jeunesse) ;
- Pierre-Luc Champagne, directeur général adjoint chez Contact Nature (administrateur) ;
- Jean-Pierre Lévesque, avocat chez Cain Lamarre (administrateur) ;
- Marc Munger, directeur-Saguenay chez SNC-Lavalin (administrateur) ;
- Jean-François Landry, président directeur général chez RSI Environnement (administrateur).

À propos de la CCISF

La Chambre de commerce et d'industrie Saguenay-Le Fjord est l'un des plus grands regroupements de gens d'affaires du Québec. Elle s'est donné la mission d'être un acteur incontournable du milieu économique régional en assurant un pôle d'influence favorisant le développement et le maillage des gens d'affaires sur tout le territoire qu'elle dessert.

-30-

Renseignements :

Kathya Poutré
Agente de communication et des réseaux sociaux, CCISF
Bur. : 418-543-5941 poste 222
Cell. : 581-574-0958